

Viceministra cubana cumplió intensa agenda de trabajo en Francia



González también dialogó sobre la VII Comisión Económica y Comercial bilateral, de la que La Habana

será sede a finales del 2022. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 16 may (RHC) La vicetitular primera del Ministerio de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de Cuba, Ana Teresita González concluyó este lunes en París una amplia agenda de encuentros con empresarios y entidades francesas, con el fin de impulsar el desarrollo socioeconómico de la isla.

La funcionaria compartió con sus anfitriones las oportunidades y facilidades en la nación antillana para la inversión extranjera, consolidadas con políticas que buscan fortalecer la empresa socialista y abrir espacios para las pequeñas y medianas empresas y el sector privado.

También abordó el interés en la participación de Francia en la Feria Internacional de La Habana, del 14 al 18 de noviembre, foro que regresará tras dos años en pausa por la pandemia de la Covid-19.

González se reunió con representantes de compañías, de la Agencia Francesa de Desarrollo (AFD) y del Movimiento de Empresas de Francia (Medef) Internacional, con los que conversó sobre las prioridades de la isla caribeña, cuyo desarrollo se ve obstaculizado por el bloqueo económico, comercial y financiero que le impone Estados Unidos desde hace más de 60 años.

Entre los momentos especiales de su programa de trabajo estuvo el encuentro organizado por la asociación Cuba Coopération France (CubaCoop) en el parisino Cercle de l'Union Interalliée, a donde acudieron hombres de negocios, autoridades electas y personalidades de diversos sectores.

La cita aportó mensajes de condolencias y de solidaridad con Cuba por el accidente del 6 de mayo en el hotel Saratoga.

Igualmente permitió a la viceministra primera exponer detalles de la política económica de nuestro país y el papel de la inversión extranjera y la colaboración descentralizada en sus planes de desarrollo.

En Francia, González también dialogó sobre la VII Comisión Económica y Comercial bilateral, de la que La Habana será sede a finales del 2022.

Este lunes intercambió con diplomáticos, funcionarios y trabajadores de la embajada de Cuba y la Delegación Permanente ante la Unesco. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/288001-viceministra-cubana-cumple-intensa-agenda-de-trabajo-en-francia>



Radio Habana Cuba